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                                     A   Senhorita Adriana Ângela Possamai, 

Secretária Executiva  da Câmara de Vereadores   de Relvado, está 

autorizado a viajar à Encantado-RS, com objetivo de participar do 

Encontro das Câmaras da Nova Legislatura 2013 a 2016 -  AVAT.   

           O encontro será realizado no dia 09  de março ,( convite em 

anexo) com retorno no mesmo dia, fazendo jus  à  01 (uma) diária 

sem pernoite,  num total de  R$ 21,00 (vinte e um reais). 

 

 

 

 

                                                              RELVADO,  11 de março 

de 2013. 

 

 

 

 

 

                                                             __________________ 

                                                             Presidente / Secretário 
 

O RIO GRANDE DO SUL 

 
ATA N° 21/2023 

            Aos dezenove dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, às 
dezenove horas reuniram-se os Vereadores para Sessão Ordinária. O Presidente da 
Casa Senhor Mauricio José Grilli evoca a proteção de Deus declara aberta a 
Sessão, com a ausência do Vereador Cleber Andreolli. Depois de feita a leitura 
bíblica, o Presidente inicia a Sessão convidando a Secretária Lisiane para fazer a 
leitura da ata Nº 20/2023. Ata foi aprovada por unanimidade. O Presidente expressa 
sua satisfação pelo resultado das moções de repúdio encaminhada a assembleia 
relativo ao projeto de lei que aumentaria a alíquota modais do ICMS, onde 
Governador do Estado em decorrência desta rejeição popular retirou o referido 
projeto da pauta. Dando sequência a Sessão o Presidente Mauricio convida a 
Secretária Vereadora Franciele para fazer a leitura do PROJETO DE LEI Nº 
40/2023, DE 14 DE DEZEMBRO DE 2023 que ALTERA O ANEXO III, DA LEI Nº 
1.686/2021 QUE ESTABELECE A TAXA DE COLETA DE LIXO NO MUNICÍPIO DE 
RELVADO/RS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. A vereadora Anadir diz que a 
origem deste projeto vem de pedido do Ministério Público, face às dificuldades que 
enfrentamos pelas condições climáticas, muitos moradores não têm condições 
financeiras para pagar. O vereador Fernando diz que isso decorre de orientação do 
Ministério publico em decorrência do equilíbrio financeiro a prestação dos serviços. 
O vereador Rodrigo também manifestou sobre a necessidade de atender esse pleito 
do Ministério Público. Projeto aprovado por seis votos favoráveis e um contra. Na 
sequência da Sessão foi lido o PROJETO DE LEI N° 41/2023, DE 14 DE 
DEZEMBRO DE 2023 que Estabelece carga horária mínima de educação física 
nas escolas de Educação Básica e dá outras providências. A vereadora Francieli 
diz que este projeto já existe, mas serve apenas para formalizar a pratica da 
atividade física. Projeto aprovado por unanimidade. Em ato continuo o Presidente 
interrompe a seção para escolha da mesa diretora, comissão provisória e indicação 
de líder de bancada, onde após o retorno foi informado que ficou como Presidente a 
Vereadora Ivanete Siqueira, vice-presidente o Vereador Mauricio José Grilli, primeira 
secretaria a vereadora Francieli Marchetti, e como segunda secretaria a vereadora 
Paula Maria Bampi. Também foi eleita a comissão provisória como presidente o 
Vereador Fernando Frozza, a relatora a vereadora Paula Maria Bampi e a secretaria 
a Vereadora Francieli Marchetti. O líder da bancada do PP, ficou o Vereador Leocir 
Luis Rodoi e o líder da bancada do MDB, ficou a Vereadora Paula Maria Bampi. No 
uso da palavra o Vereador Fernando Frozza Frozza manifestou sobre os grandes 
problemas ocorridos neste ano de 2023, onde iniciou com uma seca e depois uma 
catástrofe com grandes cheias na região, onde inclusive Relvado foi castigado com 
enxurradas que destruíram estradas. Por fim saudou toda a população relvadense 
desejando boas festas e um, ótimo 2024. A Vereadora Anadir falou da importância 
da atividade de vereadora onde muitas vezes não conseguem atender a todos e em 
nome da bancada do MDB fez elogios à mesa diretora e saudou a toda a população 
relvadense desejando boas festas. A Vereadora Francieli manifestou-se dizendo da 
importância do apoio dos deputados Pedro Westphalen, Marcos Vinicius, Guilherme 
Pasin pela ajuda em emendas, como também saudou a toda comunidade 
relvadense desejando boas festas. Na sequencia a Vereadora Ivanete parabenizou 
os responsáveis pelo evento de natal da criança, enalteceu que o período legislativo 



 
 

Rua das Hortênsias, 57 – Relvado – RS – CEP 95.965-000 CNPJ 17.556.334/0001-49 

Fone 51 3776 1122 – cmv@relvadors.com.br 
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE RELVADO 
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

 

 

 

 

 

  

                                     A   Senhorita Adriana Ângela Possamai, 

Secretária Executiva  da Câmara de Vereadores   de Relvado, está 

autorizado a viajar à Encantado-RS, com objetivo de participar do 

Encontro das Câmaras da Nova Legislatura 2013 a 2016 -  AVAT.   

           O encontro será realizado no dia 09  de março ,( convite em 

anexo) com retorno no mesmo dia, fazendo jus  à  01 (uma) diária 

sem pernoite,  num total de  R$ 21,00 (vinte e um reais). 

 

 

 

 

                                                              RELVADO,  11 de março 

de 2013. 

 

 

 

 

 

                                                             __________________ 

                                                             Presidente / Secretário 
 

O RIO GRANDE DO SUL 

iniciou com uma mulher e neste ultimo ano vai encerrar com outra mulher em função 
que irá presidir essa Casa Legislativa em 2024. Por fim deixou sua mensagem de 
boas festas a toda população relvadense. Após o presidente Mauricio foi à tribuna e 
também ressaltou que 2023 foi um ano difícil, pois iniciou com uma seca e depois 
uma grande catástrofe com cheios na região e inclusive muitos estragos no 
município de Relvado. Por fim desejou a toda população relvadense boas festas e 
ótimo ano novo. Em ato continuo deu posse à nova mesa diretora que inicia no dia 
primeiro de janeiro de dois mil e vinte e quatro. Na sequencia suspendeu a seção 
para confecção da ultima ata. Retornado a seção foi feita a leitura da ata, que foi 
aprovada por unanimidade. Por fim informa aos vereadores que a próxima sessão 
ordinária ocorrerá no dia primeiro de março de dois mil e vinte e quatro às 18 horas 
e cinquenta minutos conforme determina o regimento desta Casa. Nada tendo mais 
a tratar foi encerrada a Sessão. 

 
 

 

 


